
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Jurek Völp
Protokollführung: Jule Kirschke

30.Juni 2022, 16:15 Uhr c.t.

Anwesende: Patrick, Yana, Lisa (bis 16:43 Uhr), Jule, Jurek, Günther,
Amanda (16:33-16:36 Uhr und dann wieder ab 16:53 Uhr-17:18 Uhr und
dann wieder 17:23 Uhr), Erik (ab 17:23 Uhr)

Nächste Sitzung: Donnerstag, 07. Juli 2022, 16 Uhr c.t.

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Probleme der Zweitsemester

TOP 6 Scherers Essenseinladung

TOP 7 Dringlichkeitsbeschluss

TOP 8 Ars Legendi Preis

TOP 9 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzung wird um 16:23 Uhr eröffnet und die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Es wird der Antrag gestellt, dass die Protokollführung von Jule übernommen wird,
was einstimmig angenommen wird und die Sitzung soll von Jurek geleitet werden,
was ebenfalls einstimmig angenommen wird.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen.
Das Protokoll des letzten Treffens wird einstimmig angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
Es gibt keine Anfragen an den Fachschaftsrat.

TOP 3 Post
Es kam ein Packet an. Dazu später mehr.

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

a).1 FSVK

Es wird auf Rundbrief 959 verwiesen

a).2 Astronomisches Institut

Es wurde über IT geredet und die Lehre besprochen. Nichts überraschendes und
nichts essentiell Wichtiges.
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b) Berichte aus den Arbeitskreisen

b).1 AK LGL

Es wird einstimmig dafür gestimmt, dass das Treffen LGL nun zu einem AK ge-
macht wird, er hat jedoch bereits getagt. Dabei wurde besprochen, welche Fragen
an die aktuellen 2. Semester gestellt werden sollen, um herausfinden zu können, wie
die LGL aktuell wahrgenommen wird, vor allem im Vergleich zum letzten Semester,
da einige Änderungen vorgenommen wurden. Auch sollen die aktuellen Lerngrup-
penleiter zu dem aktuellen Konzept befragt werden. Patrick spricht sich gegen die
erarbeiteten Fragen aus, da er den Unterschied zu einer Befragung aller vorherigen
Lerngruppenleitern nicht sieht. Es sollen vor allem Fragen bzgl. der Änderungen ge-
stellt werden und nicht über das Konzept LGL allgemein. Auch wird die Diskussion
vom letzten Mal aufgegriffen, wer diese Befragung durchführen sollte, da einzelne
Scouts selbst diese durchführen wollen würden. Es wird jedoch das Problem gese-
hen, dass dies die Befragung beeinflussen könnte. Im weiteren Verlauf wird (lange)
diskutiert, wie man das Problem lösen kann, sodass sich keiner ungerecht behandelt
fühlt und keiner mehr Sorgen haben muss. Der Kompromiss, der angemerkt wird,
ist der, dass eine Befragung mit und eine ohne Scouts stattfinden soll.

b).2 AK Erstifahrt

Der AK Erstifahrt tagt am Sonntag um 18 Uhr. Es wird ein Haus gesucht... für den
Nikolaus. Danke für diesen Witz, Patrick.

b).3 AK Merch

Das angeteaserte Packet wird wieder aufgegriffen: Darin befanden sich die *Trom-
melwirbel* Probeexemplare des geplanten Merchs. Diese werden nun gesichtet und
sich dann entschieden, ob man dort den Merch bestellen soll. Es stellt sich nun die
Frage, ob das Geld für den Merch nur Bar bezahlt werden soll, da damit der Über-
blick über die Bezahlung einfacher wäre (laut Jurek). Der Meinung sind die meisten
anderen aber nicht. Es wird daraufhin gesagt, dass das später im Arbeitskreis noch
behandelt wird.

TOP 5 Probleme der Zweitsemester
Es wird ein Treffen am Dienstag um 16 Uhr angesetzt, an dem die Zweitsemester
herzlichen eingeladen werden, da diese aktuell große Probleme mit ihren Modu-
len haben und sich zum Großteil unfair behandelt fühlen (unter anderem aufgrund
der aktuellen EP Klausur und der TP Umsetzung). Aus dem Grund wollen viele
Zweitsemester ihr Studium abbrechen, weshalb man sich in einer großen Runde zu-
sammensetzen möchte und über Probleme sprechen möchte.
Der Rat beschließt einstimmig, dass Fabian und Patrick dieses Gespräch leiten wer-
den.
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TOP 6 Scherers Essenseinladung
Scherer hatte angefragt, ob wir mit ihm zusammen Essen gehen wollen würden, diese
Idee hatte er aus Jena und hat dabei "keinen Hintergedanken". Patrick spricht sich
dafür aus, da ein guter Draht zum Fachschaftsrat immer eine gute Sache ist. Günther
spricht sich allerdings dagegen aus, da das die Berufungskommission beeinflussen
könnte. Allerdings ist Scherer Teil der Kommission und kein Kandidat, weshalb sich
das Problem erübrigt und alle die Idee dann doch gut finden. Jannik wird beauftragt
dieses Treffen in die Wege zu leiten.

TOP 7 Dringlichkeitsbeschluss
Der Dringlichkeitsantrag
„Ich beantrage die Freigabe von zusätzlichen 100€ zur Finanzierung der Fachschafts-
Grillparty vom 17.06.“
wurde angenommen.
Es wird noch über das Grillen allgemein gesprochen und gesagt, dass vor allem Jan
und Yana aus dem Orgateam sich engangiert haben. Das soll an dieser Stelle expliziet
ins Protokoll. Jedoch war die Planung im Allgemeinen nicht sehr gut, weshalb z.B.
Günther und Jurek sehr lange Grillen mussten, obwohl sie nicht zum Orgateam
gehörten. Allerdings wurde das Grillen sehr gut besucht. Das freut uns.

TOP 8 Ars Legendi Preis
Die Fakultät fragt an, ob der Fachschaftsrat das Programm der Lerngruppenleitung
für den Ars Legendi Preis vorschlagen könnte. Es wird sich dagegen ausgesprochen,
da wir das Konzept gar nicht so gut finden, jedoch wäre zustätzliches Geld für die
Fakultät natürlich nicht schlecht. Es wird angesprochen, dass das System so schlecht
sei, dass Teilnehmer an den Lerngruppen aufgrund der unprofessionellen Lerngrup-
penleiter sogar ihr Studium abbrechen könnten. Es wird vor allem die Pflicht zur
Teilnahme an dem Modul kritisiert. Es wird sich darauf geeinigt, dass wir das Modell
zwar bewerben wollen, jedoch noch ein weiteres Feedback an die Fakultät weiter-
geben wollen, in dem wir deutlich machen, welche Probleme wir in der aktuellen
Lerngruppenleitung sehen.

TOP 9 Verschiedenes
Jannik hat sich die Haare abgeschnitten.. ca. 40-50 cm... Wir sind erschüttert und
wollen jeden Tag ein Foto seiner wachsenden Haarpracht sehen.

Es wird außerdem nach Patricks Kalender gefragt.

Ende: 17:50 Uhr
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Bochum, 30. Juni 2022

Protokollführung
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